



Bulletin n°42 – Mars 2022

LE PENSEUR 21



La citation du mois

Se donner du mal pour les petites choses,
c'est parvenir aux grandes, avec le temps.

Samuel Becket

PORTRAITS DE COMBATTANTES, D'HIER, D'ICI, D'AILLEURS ET D'AUJOURD'HUI

(merci aux collègues de la CGT 57 : Le Chaudron N°3/2022)

Martha Desrumaux, la passionaria du Nord

Martha est une ouvrière du textile nordiste qui s'engage à la CGT à l'âge de 13 ans. Elle sera résistante, déportée à Ravensbrück. A la libération, elle sera une des premières femmes députée et adjointe à la mairie de Lille.

Elle sera secrétaire départementale de la CGT du Nord, ouvrant la voie à de futures dirigeantes syndicales.

<https://www.franceculture.fr/oeuvre/martha-desrumaux-une-femme-du-nord-ouvriere-syndicaliste-deportee-feministe>



Nguyen Thi Hien, la milicienne vietnamienne

Le combat de cette jeune femme, 19 ans sur la photo, est celui de son pays, le Vietnam, contre les impérialismes français et états-unis.

En tant que cheffe d'escouade de la milice de Yen Yuc, elle aura survécu à 800 bombardements.

<https://www.rfi.fr/fr/asie-pacifique/20140908-ceux-nord-visa-imagephotojournalisme-guerre-vietnam-patrick-chauvel>

Les femmes de ménage de l'Hôtel Ibis des Batignolles, Paris

Alors qu'elles sont en grève depuis juillet 2019, les femmes de ménage de l'hôtel ibis des Batignolles obtiennent en mai 2021 satisfaction sur la quasi-totalité de leurs revendications.

Employées par un sous-traitant de l'hôtel ibis, elles étaient payées à la chambre.

Suite à leur grève de 8 mois, elles obtiennent une réduction sensible de la cadence de travail, le paiement des repas et une augmentation de 250 à 300 euros par mois. Un bon remède au temps du « de toute façon c'est perdu d'avance » .



LES INFOS DU MOIS

La parole est à vous !

« Ce n'est pas à l'usager de s'adapter à la dématérialisation des services publics »

Claire Hedon, Défenseuse des droits

Changement d'heure

passage à l'heure d'été dimanche 27 mars 2022



+1 heure

à 2 heures du matin
il faudra ajouter une heure,
il sera alors 3 heures.

Congés d'Été

Le décompte des 31 jours consécutifs d'absence débute le 1er jour d'absence constatée de l'agent et se termine la veille de son retour. Cette année, toutefois, afin de ne pas pénaliser les agents, qui seraient alors contraints de reprendre leurs fonctions avant le week-end prolongé du 15 août, les chefs de service pourront accorder, à titre dérogatoire et sous réserve des nécessités de service, des congés couvrant la période du 14 juillet inclus au 15 août inclus.

LA P'TITE RECETTE DE LA CEGETTE:

Pancakes à la banane de Marlène

Pour 8 pancakes

Ingrédients:

2 bananes bien mûres, 125 g de farine, 10 cl de lait végétal au choix (amande, riz, soja, ...), 1 c à café rase de levure chimique, 1 c à café d'huile végétale

Préparation:

Mixer les bananes épluchées (ou les écraser à la fourchette). Ajouter la farine et la levure, mélanger. Verser petit à petit le lait végétal jusqu'à obtenir une pâte un peu épaisse, on peut passer l'ensemble au mixeur. Faire chauffer une poêle à crêpes avec l'huile. Lorsqu'elle est chaude verser 2 bonnes cuillères à soupe de pâte selon l'épaisseur que l'on souhaite, étaler rapidement pour former un rond. Laisser cuire quelques minutes (la pâte doit être quasi cuite sur le dessus), puis retourner pour l'autre face. Servir tiède agrémenté de sirop d'érable, de chocolat fondu, selon votre préférence.

Bonne dégustation !



BULLETIN DE CONTACT OU D'ADHESION

J'adhère à la CGT (1)

Je souhaite recevoir les informations de la CGT (1)

Nom : Prénom :

Résidence : Service :

Tel : Adresse électronique :

Date : Signature :

(1) rayer la mention inutile A remettre à un(e) correspondant(e) de la CGT sur votre site